

大好き
みやぎ

そのさき！とのさき通信

記録的な猛暑の夏でした。皆様おかわりよく
お過ごしでしょうか？ 6月議会の報告や今後の県政の
課題について皆様にお届けしたいです。自然災害も
懸念される昨今、とりと地域における防災訓練への
参加は常時備えて頂くよりお願いしたいです。
今後も健康第一、お過ごしやかにお過ごし下さい。
宮城県議会議員 外崎浩子



9月議会 開会目前特集

宮城県議会9月定例会が9月18日（水）から開会となります。前回6月議会にては提案が見送りとなった宿泊税については、閉会中も会派に対しての説明会、地元事業者の皆さんへの意見交換会などが断続的に開催されました。議案として提出されるのは9月議会開会後ですので、今後もさらに議論を深めていく必要性があります。

宿泊税について

県が導入を予定している宿泊税については仙台市との調整や宿泊事業者への説明などがさらに必要であるとの観点から6月議会への条例案の提案は見送られました。一般質問や委員会の場においても多くの議員から課題が指摘される一方、今後の宮城県の観光振興を考える上でも財源確保の一つの手段として検討が重ねられると思います。その上で自由民主党・県民会議においては知事に概ね以下の通りの申し入れを行いました。

- ・ 宿泊税導入については県民・宿泊、観光事業者に十分な情報提供と意見聴取を行う
- ・ 宿泊税にかかる用途を明確にし、政策立案にあたっては観光関係者との合意形成を進めること。
- ・ 宿泊税が導入された場合、免税点は、低価格帯の宿泊施設やビジネス目的の宿泊者に対して過度な負担を避け、経済的負担を軽減するよう、他府県の先進事例等を参考にして令和元年度案の二倍以上を基本に、免税点を大幅に引き上げること。また、小・中学生の宿泊については免除すること。
- ・ 議会に対しての十分な説明を尽くすこと。

宿泊税とは...

宿泊税とは、ホテルや旅館などに泊まる際に課される税金です。宿泊費に応じて一定の割合や固定額を支払います。全県で1泊1人あたり300円、仙台市内分は宮城県100円、仙台市200円の課税案が上がっており、調整が続いています。

6月の議会を振り返って（会期令和6年6月13日開会、7月1日閉会）

令和6年6月議会が6月13日から7月1日まで19日間開会されました。今議会はこれまでの議会に比べて異例とも言えるほど予算議案（補正予算など）がない議会となりましたので、各分科会などにおきましても報告事項などがメインの議会となりました。意見書につきましては下記の通り5件、国へ送付いたします。中でも水源地や太陽光発電用の用地、さらには国の重要施設付近での外国人の土地取得に関しては我が県だけではなく日本全体で大きな問題となっておりますことから、今回意見書として提出いたします。また、総務省から出向していた池田敬之副知事に代わり、小林徳光みやぎ産業機構副理事長を起用する人事案件が可決されました。小林氏は3年前まで宮城県水産林政部部長も務めていらした方ですので、今後の更なる活躍が期待されます。

6月議会で可決した国への意見書

- 防災・減災、国土強靱化の加速化に必要な財源確保を求める意見書
- 子ども・子育て支援制度の公定価格の見直しを求める意見書
- 災害発生時における信頼性の高い情報連携体制の構築への支援を求める意見書
- 聴覚補助機器等の活用への支援を求める意見書
- 外国法人や外国人による土地等の取得に対し、国土保全の取組を更に推進することを求める意見書

泉中央地区NEWS

① 泉区泉中央地区の活性化事業について

竣工から40年以上経過している泉区役所は、敷地の有効活用による財政負担の軽減と泉中央地区の活性化等を図るため、民間活力の導入により建替えることとなりました。新庁舎新築工事は、令和6年度末に着工となります。泉中央駅からの連携、泉中央の大型スーパーの跡地利用なども含めて、区役所は令和8年度に竣工となります。

② 林道七つ森～泉ヶ岳線（泉ヶ岳工区）整備事業

林道「七ツ森湖～泉ヶ岳線」とは...

七ツ森湖（南川ダム）と泉ヶ岳山麓を結ぶ約8kmの林道。

範囲：大和町（吉田字旦ノ原地内）から仙台市（泉区福岡字岳山内）まで

期間：令和2年度着工、令和10年度の完成目標

地域の泉ヶ岳愛林公益会の皆さんと、宮城県仙台地方振興事務所とともに情報交換をしつつ、工事が続けられています。但し、地質が当初予想した以上に水分を含むものであったため、工事が難航しております。工事の際発出される材木や土砂を運搬する支線などを新たに策定し工事が続けられています。工事終了後は泉ヶ岳周辺の観光道路としても活用が期待されることから、工事の一層の加速化が期待されております。

終点：スプリングバレー仙台スキー場駐車場から見た林道開設予定地



③ 将監町内会自治会連絡協議会 創立50周年記念式典

将監町内会自治会連絡協議会の創立50周年記念式典が6月16日、仙台市将監市民センターで開催され、町内会等の関係者約120名様が参加し、お祝いムードに溢れました。将監地域は昭和40年代に丘陵地帯を切り開いて作られた東北最大規模の郊外団地で、現在は約1万2800人の方が暮らしています。



④ 最適な学びのあり方について 東京大学の中邑氏と意見交換

5月、東京大学先端科学技術研究センターの中邑賢龍先生の研究室を訪ね、今後の個別最適な学びのあり方について、昨今の取り組みを伺い、意見交換をしてきました。中邑先生は引きこもりや、学習について何か障害をもつお子さんを中心に様々な場面で経験を積み、子供本人のモチベーションや、コミュニケーション力をあげ、子供たちの今後についての新たな可能性を引き出す活動を全国各地で行なっています。今後は宮城県にもいらしていただき、様々な場面でその知見を共有していただけたらと企画を検討中です。後日皆様方にご連絡いたします。

⑤ 泉区各地において「花咲カフェ」を開催!

気になるあれこれについてざっくばらんにお話する「花咲カフェ」で、これからの宮城の街づくり・魅力づくりをどうしていくか、子供達の不登校やひきこもりなどの問題をどう解決する等意見交換しました。和やかな雰囲気の皆様笑顔がたくさん咲きつつ、時には真剣な想いと涙が溢れる場面もありました。こうやって皆様のお声を聞ける場は大変貴重ですので、今後も大切にしていきたいと思っております。皆様の住む街でも「花咲カフェ」開催してみませんか?ご希望の方からの連絡をお待ちしております。

とのさき浩子プロフィール

- 第39代宮城県議会副議長
- 宮城県議会 自由民主党・県民会議 前会派会長
- 宮城県議会保健福祉委員長・産業経済委員長総務企画委員長・議会運営委員会委員長（歴任）
- 自由民主党宮城県支部連合会 政務調査会長
- ※いずれも宮城県政150年において女性初
- 東北大学同窓会 青菫会 会員
- 東北学院大学法学部同窓会副会長、東北学院同窓会常任委員
- 宮城県第一女子高等学校卒 31期幹事
- 上智大学 宮城ソフィア会 会員

宮城県議会9月定例会は、9月18日開会です。ぜひ、お気軽に傍聴にいらしてください!



お問い合わせ

〒981-3203 仙台市泉区高森 7-33-7

🌐 <https://daisukimiyagi.com/> ✉ tweety.b4.hiroko@gmail.com

最新活動情報や「花咲会」への
ご入会はこちら